

# 名大の時間

## 大学生活のはじまり

「大学生活」も「アルバイト」も「アルバイト」もなにもかもがはじめまして、でスタートした4月。そんな4月からもう2カ月経ちましたが、私はまだまだこの生活に慣れていません(笑)。生活リズムも悪く、今でも悩むことだらけです。

学校生活では、今まで小中高と、いわゆる5教科を中心とする勉強でしたが、大学生になり自分の

望む進路に進むための専門的な勉強がスタート。90分という長さの授業に毎日大変さと、改めて大学生の凄さを感じています。

今までよりも何十倍もの速度で進む授業速度：5月からスタートした演習：もう既に頭がパンクしそうです(笑)。これから4年続くと思うと、頭が整理できるか自信がありません。

ですが、自分のしたいことを、目標としていることを、実現させるために！友人たちや、先輩方、先生方に助けってもらいながら駆け抜けていこうと思います。

サークル活動では、親がよさこいに興味があったこと、そしてたくさん動きたい！という思いからよさこいサークルに入ることになりました。他にも、スポーツ大好きなのでバレー

サークルやバドミントンサークルにも入り、アルバイトがない日などに活動に参加させてもらっています。とっても楽しいです！よさこいサークルでは6月10日、11日に札幌で開催された

「YOSAKOIソラン祭り」に出場しました！そのお祭り自体初めて行きましたが、たくさんチームの踊りが見られて楽しかったです。



札幌で開催された「YOSAKOIソラン祭り」に出場しました！そのお祭り自体初めて行きましたが、たくさんチームの踊りが見られて楽しかったです。

して待機中はとても緊張しましたが、やってみるとあっという間で本当に一瞬でした！来年も参加するのでもっといい演舞ができるように練習頑張りたいと思います！

大変に感じる大学  
看護学科1年  
清瀬葉奈

「大学生」も「一人暮らし」も「今の友人たちとの交流」も「サ